

La République populaire démocratique de Corée, sa fondation et le processus d'enseignement

Docteur Yecenia Garcia,

Président de l'institut du kimilsunisme-kimjongilisme de Venezuela

La République populaire démocratique de Corée, fondée le 9 septembre 1948, a été libérée de l'occupation du Japon qui a duré plusieurs dizaines d'années, et elle a mis l'effort à l'enseignement pour restaurer la patrie après que les Etats-Unis ont signé l'armistice et elle le continue toujours. C'était des années de lutte intense contre toutes sortes d'actes tenant à retrancher et supprimer un peuple fier de son histoire de longues années ainsi que l'histoire et la culture du pays qui ont consolidé son unicité. Pour Kim Il Sung, fondateur de cette République, l'enseignement a été toujours une question primordiale même lors des moments les plus décisifs de la lutte de guérilla et de la guerre de Libération de la patrie contre les impérialismes japonais et américain.

Il est important et nécessaire de souligner que les luttes de Kim Il Sung ne se sont pas déroulées seulement dans le domaine militaire contre l'impérialisme japonais. Il a dû se confronter aussi aux tentatives de supprimer dans le mémoire du peuple coréen le peuple et la patrie. L'étude de la situation socio-politique et d'enseignement d'aujourd'hui nous permet de savoir tout le parcours de la lutte du peuple coréen depuis que le Japon a fait son apparition comme la force dominatrice et colonialiste. Il est nécessaire pour notre organisation d'avoir une compréhension sur le processus de suppression de la nation surgi en Corée depuis que le Japon l'a occupée. Depuis le début l'impérialisme japonais a appliqué la politique consistant à éliminer l'esprit national du peuple coréen. Ici, les enseignements pro-japonais et colonialistes ont joué un rôle décisif. Effacer les conséquences de l'enseignement colonialiste de l'impérialisme japonais a été une des tâches essentielles de l'enseignement révolutionnaire de la Corée sous la direction de Kim Il Sung.

Le Président Kim Il Sung a dit :

« Il faut enseigner efficacement aux élèves notre langue, notre écriture, l'histoire, la géographie et la culture de notre pays. Ainsi seulement les enfants et les adolescents

ressentiront une grande fierté et une immense dignité pour leur nationalité, ils aimeront leur patrie et lutteront avec dévouement pour édifier une Corée nouvelle. »

Cette instruction nous laisse savoir que l'enseignement a été indispensable pour le processus révolutionnaire et l'est toujours. Cet aspect tire au clair la succession constatée dans le processus d'enseignement en RPDC, depuis sa fondation jusqu'à l'heure actuelle. Après la libération de la patrie, l'université Kim Il Sung, portant le nom auguste de Kim Il Sung, a été établie. Cette université est celle la plus importante du pays et elle est un établissement populaire qui a pris le départ par la capacité et la potentialité du peuple coréen.

Le Président Kim Il Sung lui-même a dit :

« L'université devra donner aux fils et aux filles des travailleurs la formation nécessaire à des cadres nationaux compétents et fidèles envers la patrie et le peuple. A cet effet, il convient de leur dispenser un enseignement approprié à la réalité de notre pays et de leur donner de nombreuses connaissances vivantes et utiles à l'édification d'une Corée nouvelle. »

Pour comprendre la nation coréenne et tout le parcours de la formation et de la création de l'enseignement de la Corée, il est nécessaire d'avoir une connaissance vaste de la philosophie Juche élaborée et développée par Kim Il Sung.

Le Président Kim Il Sung a dit :

« Les idées du Juche peuvent se résumer à ceci : les masses populaires sont le maître de la révolution et de l'édification et elles ont en elles la force de les promouvoir. Autrement dit, ces idées signifient que chacun est maître de son destin et trouve en soi la force nécessaire pour le façonner. »

La philosophie Juche est la ligne centrale dans tout le processus de la fondation de la Corée et elle a servi de point d'appui essentiel dans l'enseignement depuis qu'elle a fait son apparition. En outre, la science, la technologie, l'économie et la culture aussi sont toutes pénétrées de cette idée, c'est-à-dire de la philosophie Juche, et ceci a rendu possible l'existence de la Corée et l'a fait devenir une forteresse. Et le plus important c'est que la Corée est devenue l'objet de respect du monde non seulement pour ses relations diplomatiques étendues sur l'arène internationale mais aussi pour ses forces unies dans la confrontation avec les forces impérialistes.

Lorsqu'on revient historiquement sur le processus de la formation et de la fondation de la RPDC, il est indispensable de faire mention de l'apparition des Américains sur la péninsule coréenne. Après la victoire de l'URSS et la défaite du Japon dans la II^e Guerre Mondiale, la péninsule coréenne a été divisée en Nord et en Sud. Ceci est une division qui crée continuellement l'instabilité, et tous les desseins pour faire de la péninsule coréenne un seul Etat sont perturbés par les Etats-Unis et les fantoches à leurs remorques. Comme ce qui a été mentionné dans la page précédente, la fondation de la RPDC en 1948 a été le produit des luttes du peuple coréen contre les impérialismes américains et japonais, qui bénéficiait de la direction de Kim Il Sung. Ces luttes ont servi d'exemple aux peuples du monde qui luttent pour vivre dans un monde paisible et symbiotique. La lutte du peuple coréen est devenue le phare donnant les éclats, et elle exerce plus grande influence, jour après jour, dans des pays qui ont le point commun de lutter courageusement contre la revendication d'hégémonie des Etats-Unis et de l'Occident notamment celle des pays qui sont aux ordres des Etats-Unis.

Le processus de développement de la République ne peut être envisagé et, surtout, ne doit pas être envisagé loin de la guerre de Corée déroulée de 1950 à 1953. Cette guerre a rendu puissante la nation qui a combattu jusqu'au bout pour un territoire sans les forces étrangères et qui a défendu l'Etat que nous connaissons aujourd'hui, la RPDC, à partir des impérialistes. La guerre de Corée a été l'une des premières guerres d'agression de l'impérialisme américain provoquée contre un peuple qui lutte à la recherche de sa voie. Cette guerre a été aussi la toute première défaite de cet empire, et cela a montré aux peuple de plusieurs pays qu'aucun ennemi ne peut les vaincre tant qu'ils luttent pour l'intérêt de leur pays, bénéficient de la direction éminente du leader et ont la conscience claire de leur tâche historique.

Désormais, personne ne contredit le développement nucléaire de la Corée et sa force attestée, tenant à refouler la menace impérialiste, et cela lui a permis de partager directement ses opinions et points de vue avec les présidents des pays les plus développés. L'ex-URSS a disparu et les gouvernements puissants de l'Europe de l'Est se sont aussi tous effondrés. Mais la Corée reste intacte malgré les difficultés et sanctions. Et elle réalise sans relâche le rêve et le vœu que son peuple souhaite tant, de

génération en génération, en partant de ses propres forces (philosophie Juche) et de la ténacité de son Leader ainsi que de son peuple.

Actuellement la RPDC avance en accomplissant strictement les préceptes du Dirigeant Kim Jong Il, sous la direction de Kim Jong Un. Le Parti, le peuple et l'armée entiers continuent de lutter pour concrétiser dans la réalité les idéaux qui sont les vœux et espoir de Kim Il Sung, fondateur et Président éternel de la République fondée en septembre 1948.

Septembre, 2023